

広報いわむろ

昭和58年

3/1

発行／新潟県岩室村役場

第251号



“お年玉ともちつき大会”

間瀬小学校

一月二十九日、間瀬小学校でお年玉の贈呈式ともちつき大会が行われました。“お年玉”は間瀬小学校出身の田中久三郎さん（新潟市在住）、阿部和彦さん（新潟市在住）、田中武さん（新潟市在住）、徳田一郎さん（長岡市在住）の四氏から送られたもので、昭和四十年から十八年間も続いています。

送られたお金を学校では“お年玉”として約六十人の全校児童に好きな本を購入して配りました。式終了後、いよいよもちつき大会。最近、間瀬でも、手つきのもちつきはほとんど姿を消しているだけにキネ・ウスの昔ながらのもちつきに子どもたちは大喜び。

つき始めは父兄の手で下ごしらえをしてから、実際に持たせてもらつて「ヨイショ、ヨイシヨ」とキネを振るう子どもたち。最初は慣れないキネに振りまわされていましたが、指導のお父さんたちに「時計まわりに順にいくんだよ」のアドバイスによつやく形になつた。

このもちつき大会では一斗（約十五kg）のもち米をつき、つき上がったもちは、さつそく豚汁のぞうじにして、お父さんやお母さんと一緒においしく食べました。



岩室村の人口

（1月31日現在）

■ 男 4,729人 (+ 9)	■ 女 5,140人 (- 7)	■ 合計 9,869人 (+ 2)
■ 世帯数 2,432世帯 (+ 1)		(住民基本台帳による)